いの町観光協会からのお知らせ

きび街道の季節到来!

甘い・旨い、きびの季節がやってきました。

この時季の風物詩である伊野 I Cを降りてすぐの「きび街道」にはお店が出現しました。

新緑の日差しをたっぷり浴びて、その場で湯がいてくれる「ゆできび」是非とも今年の旬を味わいください。







仁淀川の季節到来!

メディアにも再々取り上げてもらい、大きな反響がある「仁淀川」。今年は県内外から数多くの観光客がすでに遊びに来ています。暖かくなり、カヌーやラフティングなどは人気が高く、5月から始まった屋形船も楽しめます。さらに6月は鮎漁が解禁となります。我々地元の人間がおもいっきり楽しむことが最高のPRになりますので、仁淀川を楽しみましょう。もちろん、ゴミだけは出さないよう皆さんで心掛けをしていただければと思います。

【問い合わせ】 (㈱屋形船仁淀川 面 0889-24-6988

"吾北むささび温泉"送迎バス、発車オーライ!

吾北むささび温泉では4月から伊野地区に加えて、吾 北地区でも送迎バスの運行を始めました。

利用者の多くが歩行浴を利用し、「血圧が平常値に戻った」「運動不足の解消になる」などといった声をいただいております。

温泉や歩行浴を利用するだけではなく、多くの人とふれあえる場所として気軽に活用していただければと思います。また、バスの出発曜日や時間などは地域によって異なりますので、お気軽にいの町観光協会までお問い合わせいただければと思います。



問 い 合 ひ び



いの町観光協会事務局 (ギャラリー・コパ内) 〒781-2101 いの町大国町145 面 893-1211 岡 893-1205 季節の情報や、最新イベント情報などは下記のHPでご確認ください。 ホームページ http://inofan.jp いの町 観光 検索 クリック > ブログも見てください http://blogs.yahoo.co.jp/inokanko2006

安光歯科 院長 安光 秀人

前歯インプラントと奥歯インプラントの違い 「前歯のインブラント」は、骨の幅は狭く、しかしながら問題になる組織はあまりないことから、比較的長く細いインブラントを埋入していきます。前歯の治療では、歯の機能回復に加え、自然で違和感のない審美性の高いインブラント治療が求められるため、治療の難易度も高くなります。そのため、治療費が高くかかることが多いようです。「奥歯のインプラント」は、骨の幅があるため、太いインプラントを奥歯に埋入しますが、下顎には、神経組織があるため、インプラントの埋入には、神経組織を傷つけないよう、高度な技術が必要になります。そして、長さのあるインプラントは奥歯に埋入できないケースがあります。また、口が開きにくい場合、手術のときや奥歯の型取りのときに器具を入れることが難しく、思った以上に顎が疲れ、患者さんの負担になることがあります。同じインプラント治療でも部位によってこのような違いがあることを理解していただいて、歯科医師とのカウンセリングに臨んでいただければ、より治療に関する説明が分かりやすくなるのではないかと

有料丛告

詳しくはwww.yasumitsu.netまで いの町天王南2-1-1 (サンプラザ西隣)

Tel. 891-6488



インプラント・矯正歯科 インプラント専用受付電話 Tel.891-6481 (日曜日無料相談受付中:要予約)

思います。